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16:50 Uhr
17:50 Uhr

L Allgemeiner Teil

Beginn
Ende:

1. a) Genehmiouno des Protokolls der V ndssitzu nct vom 21 1 0 2017

()

Das Protokoll der Vorstandss¡tzung vom 21.10.2017 wurde im Übrigen unter
Stimmenthaltung derjenigen Kolleginnen und Kollegen, die an der letzten

Vorstandssitzung nicht teilgenommen hatten, einvernehmlich genehmigt.

()
- 16:55 Uhr: Herr Kollege Dr. Gutknecht erscheint -

1. b)Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 21.10.2017 in der
lnternetfassuno

Der Kammervorstand genehmigte einvernehmlich das Protokoll der
Vorstandssitzu n g v om 21 .1 0 .20 17 in der I nternetfassu n g.

1. c) Aufnahme der Beschlüsse vom 21.10.2017 in das Beschlussverzeichnis

Die Aufnahme der Beschlüsse vom 21.10.2017 in das Beschlussverzeichnis wurde,

unter Stimmenthaltung derjenigen Kolleginnen und Kollegen, die an der letzten

Vorstandssitzung nicht teilgenommen hatten, einvernehmlich genehmigt.

2. Nachlese der Kammerversammluno vom 15.11.2017

Der Präsidenf bedankte sich beim Kammervorstand für das zahlreiche Erscheinen.
Auch sprach er dem Schatzmeister seinen ausdrücklichen Dank für die gelungene

Premiere aus.

()
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3 Einrichtuno und Besetzuno der Vorstan sabteilunoen für das Jahr 2018

()

Nachfolgend beschloss der Kammervorstand die Einrichtung und Besetzung der
Vorstandsabteilungen für das Jahr 2018.

Berichte aus den Abteilungen und Ausschüssen:
- Bericht des Präsidenten

Der Präsident berichtete von der Teilnahme an der Sitzung der
Satzungsversammlung. (...) Hierüber diskutierte der Vorstand kurz. Ferner sei er
der Einladung des Landesverbandes NRW nach Düsseldorf gefolgt. An der
Veranstaltung hätten viele hochrangige Vertreter der Justiz teilgenommen.
Außerdem sei er beim Gänseessen des BAV gewesen.

Anschließend erörterte die Geschäftsführung die Entscheidung des
Bundesverfassungsgerichts zu r sogenannten,,beleid igenden Assessorin".

lll. Beschwerden:

lV. Verschiedenes:

Der Präsident bezog sich nunmehr auf die E-Mail der Geschäftsführung, in der dem
Kammervorstand angekündigt worden sei, im nächsten Kammerforum auf den
täg I ichen Newsletter eines j u ristischen Nach richtenportals h inzuweisen.

Hierüber diskutierte der Kammervorstand ausführlich und beschloss dann
einstimmig bei 7 Enthaltungen, dass der Newsletter eines externen Unternehmens
nicht im KammerForum beworben werden soll.

lm Anschluss berichtete ein Vorstandsmitglied kurz über das internationale
Symposium zum Thema ,,Legal Tech". Die Veranstaltung sei sehr gut besucht

( .)

()

)
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gewesen

( .)

Ein Vorsfandsmitglied bezog sich anschließend auf die Veranstaltung des Instituts
für Anwaltsrecht zum Thema lnteressenkollisionen, die sehr interessant und gut
besucht gewesen sei (...).

Der Präsidenf bedankte sich bei allen Mitgliedern des Vorstandes für die Mitarbeit
und die Loyalität, die ihm entgegen gebracht worden sei. Er freue sich auf die
weitere gute Zusammenarbeit im nächsten Jahr.

Frau Kollegin Mack sprach ihrerseits dem Präsidenten, auch im Namen des
gesamten Kammervorstands, ihren aufrichtigen Dank aus.

Köln, 08j22017 NöA/S

Blu nth
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